

Denuncia Venezuela agresión de Estados Unidos con envío de buque hospital



Caracas, 20 agos (RHC) El titular de la [Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela](#), Diosdado Cabello, denunció la agresión que representa el envío de un buque hospital por Estados Unidos hacia Colombia para supuestamente atender a venezolanos residentes en el vecino país.

Expresó Cabello que ese barco es otro ataque contra América Latina, como lo son las bases militares en territorio colombiano.

El también primer vicepresidente del [Partido Socialista Unido de Venezuela](#) subrayó que esa ayuda humanitaria de Washington debería ser enviada a Puerto Rico, donde más de 40 mil personas no tienen servicio eléctrico y otras 8 mil 600 permanecen sin agua potable, tras ser afectados por la onda tropical Beryl desde julio último. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba